

Bericht zur 3. Tiroler Jugendmeisterschaft im Rollstuhltennis

Am Samstag, dem 12.9.2015 fanden in der Tennishalle Silberberg in Schwaz unter der Turnierleitung von Peter und Eva Höck die 3. Tiroler Jugendmeisterschaften im Rollstuhltennis statt.

Die 6 Jungs, die während des ganzen Jahres gemeinsam trainieren, kämpften mit viel Ehrgeiz um den Meistertitel. Dabei wurde nicht nur Tennis gespielt, der 2. Teil bestand wieder aus verschiedenen Geschicklichkeitsbewerben. Sieger wurde dann bereits zum 3. mal Rieder Lucas vor Egger David, Domurcuk Umutcan, Marti Clemens, Bellinger Dominik und Wetscher Jakob, alle vom Rollstuhlclub Tirol Unterland. Lobende Worte für die 6 Burschen fand die Vizepräsidentin vom TBSV Danzl Gisela, die sich auch bei den Eltern für den Einsatz während des ganzen Jahres bedankte.

Die Preise, jeder bekam 1 Pokal und 1 Urkunde, wurden vom Referenten für Rollstuhltennis im Tiroler Behindertensportverband, Herrn Ing. Karl Kapferer übergeben. Als Überraschung bekamen alle noch 1 Trinkflasche. Dafür noch einmal ein Danke an den Sponsor! Zum Abschluss bedankte sich Turnierleiter und Trainer Peter Höck nicht nur bei den Tenniskindern für den sportlichen Einsatz und die Fairness, sondern auch bei Conny und Stefan Heiss und seiner Frau Eva für die Mithilfe beim Turnier.

(Bericht und Foto Eva Höck)